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この度は、元気水戸オリエンテーリング大会に、参加頂きありがとうございます。 

今回は、偶然、「千波公園西の谷駐車場」の看板が目に入ったことから始まった、偕楽園本園の東

側にある千波公園西の谷地区を、新たに（半ば強引に）加え、せっかくなんで全てのコースに組み入

れました。その結果、距離が例年にも増して、伸びてしまいましたが、初めての方はもちろんのこと、毎

回参加している方にとっても、楽しめたのではないかと思います。 

その一方、運営の不手際による、グループ A、中級者及び上級者クラスのスタート時刻遅延、道路

横断ルールの未告知、コントロール設置ミス等がたて続けに起こり、その結果、後味の悪い終わり方

となってしまいました。この場を借りてお詫び申し上げます。 

 

グループグループグループグループ CCCC    ３．３３．３３．３３．３KmKmKmKm    ６グループ６グループ６グループ６グループ    

1 服部邦彦、千鶴 つくば市 0:39:45 

2 矢野倉覚、香織、奏 水戸市 0:50:03 

3 小屋和子、一平、瑞希、悠希 つくば市 0:59:20 

4 海野幸博、開輝 水戸市 1:01:02 

5 本多啓人、恵子、宮川福恵 ひたちなか市 1:48:48 

6 松永健二、隆 水戸市 1:56:56 

 

グループグループグループグループ AAAA        ５．５５．５５．５５．５KmKmKmKm    ２グループ２グループ２グループ２グループ    

1 今橋利明、明子 日立市 2:06:44 

2 太田勝、敬子 佐野市 2:41:56 

 

初級者女子初級者女子初級者女子初級者女子    ４．３４．３４．３４．３KmKmKmKm    ２名２名２名２名    

1 椎名麻美 水戸市 1:27:17 

2 中山静来 水戸市 2:28:40 

 

初級者男子初級者男子初級者男子初級者男子    ４．３４．３４．３４．３KmKmKmKm    ３名３名３名３名    

1 伊坂太一 水戸市 1:25:22 

2 岡田悠馬 水戸市 1:33:04 

3 稲田優行 水戸市 1:34:15 

 

中級者女子中級者女子中級者女子中級者女子    ５．５５．５５．５５．５KmKmKmKm    １名１名１名１名    

1 山本陽子 江東区 1:35:48 



 

中級者男子中級者男子中級者男子中級者男子    ５．５５．５５．５５．５KmKmKmKm    １名１名１名１名    

1 植木国勝 千葉市 2:15:44 

 

上級者女子上級者女子上級者女子上級者女子    ６．１６．１６．１６．１KmKmKmKm    １名１名１名１名    

1 高橋佳子 芳賀町 2:07:51 

 

上級者男子上級者男子上級者男子上級者男子    ６．１６．１６．１６．１KmKmKmKm    １４名１４名１４名１４名        

1 小林岳人 船橋市 0:58:05 

2 源後知行 板橋区 0:59:00 

3 鳥居正 牛久市 1:03:22 

4 西名慧史 日立市 1:09:56 

5 今泉正喜 古河市 1:10:05 

6 橘直隆 上尾市 1:11:41 

7 木下直樹 流山市 1:13:29 

8 大野政男 下野市 1:14:01 

9 武村譲 水戸市 1:14:10 

10 小林重信 常総市 1:14:43 

11 鈴木健夫 千葉市 1:23:41 

12 山本博司 江東区 1:23:55 

13 宮本忠雄 筑西市 1:46:00 

14 佐久山守 ひたちなか市 2:01:18 

 

【５６番コントロール（湧水点）の設置ミスについて】 

上級者クラスに出場してゴールした選手の報告を受けて、確認したところ、本来の位置より約

40m 北西にずれた位置にあることが判り、その場で修正しましたが、その時点で 10 名の選手が

通過していました。ところが、修正前の位置でも、8名の選手は、見つけてゴールしており、成績に

多少の影響は出ているかもしれないが、順位が変わるほどではないと判断しました。 

今回の設置ミスについて、参加して下さった選手の皆様には、当日の対応を含めて、後味の悪

い思いをさせてしまい、心よりお詫び申し上げます。また、このような事態を招いたにも関わらず、

クレームなく、逆に温かい言葉をかけて頂き、感謝申し上げます。 

主催者としてもこの日のために準備した結果が、このような事態を招いたことに、衝撃を受けて

いますが、今後、このような事が起きぬよう、今回の問題点を検証して、今後の運営の糧にしてい

きます。今後とも、よろしくお願いします。 

 

 


